

Unterstützung

Der Toni Park spendet dem Bunten Kreis einen Firmenwagen



Von links: Angelika Lang, Vorstand der Stiftung Bunter Kreis, Reinhard Doll, Toni Immobilien GmbH, und Barbara Seifert, Stallmanagement am Ziegelhof. Foto: Bunter Kreis

Von Leona Strohmayer

7. November 2023 | 06:00 Uhr

Die Toni Immobilien GmbH setzt sich für den Bunten Kreis in Augsburg ein. Als Spende gab es einen Firmenwagen zur freien Verfügung. Wofür der Wagen genutzt wird.

Ins Leben gerufen wurde diese Aktion von Reinhard Doll, der beim Toni Park für Vermietung und Vertrieb verantwortlich ist. Im Fokus des Bunten Kreises stehen primär Familien mit chronisch, krebs- und schwerstkranken Kindern in der Region. Reinhard Doll erschien persönlich zur Übergabe des VW Passat Kombi auf dem Ziegelhof, dem Tiergestützten Therapiezentrum des Bunten Kreises.

„Wir bei TONI möchten uns sozial engagieren und einen Beitrag in der Region leisten. Dabei liegen uns vor allem Kinder am Herzen, besonders diejenigen, die benachteiligt oder beeinträchtigt sind. Deshalb haben wir uns dazu entschlossen, unser Firmenfahrzeug dem Bunten Kreis zu überlassen.“, erklärt Doll.

Ein neuer Standort und das Deutschlandticket machen es möglich

Das Ganze sei Dank eines neuen Standorts in München möglich. Allen Mitarbeitenden wurde das Deutschlandticket zur Verfügung gestellt, wodurch der Toni Park auch ohne einen Firmenwagen unkompliziert zu erreichen sein soll. Der Bunte Kreis finde ab sofort einen geeigneteren Verwendungszweck für das Fahrzeug.

Potentielle Einsatzbereiche für den Firmenwagen

Zum einen soll das Fahrzeug für die Abholung von Therapiekindern zum Ziegelhof eingesetzt werden, aber auch um beispielsweise ein krankes Tier in die Klinik zu bringen. „Wir freuen uns sehr über die Kooperation mit Toni Immobilien und bedanken uns herzlich für die großzügige Fahrzeugüberlassung. Endlich haben wir auch ein Auto mit Anhängerkupplung und können bei Bedarf einen Pferdetransporter anhängen. Das erleichtert uns die Arbeit am Ziegelhof und die Familien, deren Kinder wir abholen können, profitieren direkt davon“, sagt Angelika Lang, welche im Vorstand der Stiftung Bunter Kreis sitzt.